
　開催日:平成２７年１２月１５日(火）

通告
順

質　問　者 件　　　　　名 要    　　　　　　　  旨

1
４　番

東藤晃義議員
① 町長

町内の一級河川の管理はど
のようになっているか。

町内には１０本の１級河川があるが、雑木が自生している河川が目立つ。
河川管理者である開発局や北海道へ河川の維持管理を働きかけるべきでは。

① 町長 学校給食費の助成の考えは
浦臼町の人口減少対策を考える時に、学校給食費の一部助成について踏み込
む必要があると思うが町長の考えは。

② 教育長
外国語指導助手（ALT）の指
導体制の充実について

浦臼町総合戦略等でグローバルな人材の育成、外国人講師との交流等を検討し
ている中、町としてALTの雇用形態をどう考えるか。

3
１　番

野崎敬恭議員
① 町長 ふるさと応援基金について ふるさと応援寄付金を活用し、景観美化、観光振興に役立てては。

①ＪＲ北海道の平成２８年３月からのダイヤ改正による札沼線減便計画の内容と町
の対応は。

②定住対策にとって交通確保は基本であり、将来に向けた更なる三町の連携を含
めた対策を必要と考えるが。

③代替について意見交換はしているのか。

①
道の駅再開発計画について
の検証チームをどう持つのか

町監査委員による各会計決算審査意見書では検証チームを求めている。どのよう
に、いつつくられるか。

②
TPP｢大筋合意｣は誤魔化しと
考えるが

２０１２年総選挙で自民党はTPP断固反対と訴え政権をとったが、今年TPPの大筋
合意となった。政府の誤魔化しと思うが町長はどう考えるか。

③
町長
教育長

非婚ひとり親家庭への寡婦
（夫）控除のみなし適用を求め
る

２０１６年１０月１日より非婚ひとり親家庭への寡婦（夫）控除が公営住宅家賃に適
用されるが本町での実施は。また、幼稚園および保育園等の保育料にもみなし適
用している市町があるが、本町での実施は。

① 空き地・空き家情報の公開を
町づくりの一環として、町が空き家の情報を掌握し、持ち主と協議し、情報を公平
に公開する方法を検討して。

②
町民税１％まちづくり事業の新
規導入を

住民主体となって街や地域の活性化に貢献する点に期待する。本山町友好交流
事業においてもこの事業に組み入れては。

①具体的にどのような支援を考えているか。財源は。

②道の駅再整備を優先して行うべきでは。

7
８　番

小松正年議員
① 町長

次期町長選挙への出馬につ
いて

来年４月に行う町長選挙への出馬意思を問う。

札沼線減便に対する対応に
ついて

町長①
３　番

柴田典男議員
4
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2
６　番

静川広巳議員

５　番
折坂美鈴議員

③

町長

総合戦略の中でのワイン醸造
所開設構想について

6

5
7　番

牧島良和議員

町長


